
« Les ronces qui entravent notre marche alimentent un feu qui éclaire le chemin »
(frère Aloïs)

Chers amis,

Depuis six ans et demi, accompagné de mes frères prêtres et diacres, j’ai la joie de partager la mission avec
chacune et chacun d’entre vous au service du Cœur de Ville d’Orléans.

Je rends grâce pour tout ce que nous avons vécu ensemble durant toutes ces années : pour toutes les
personnes, jeunes et adultes, que nous avons accompagnées dans les différentes étapes de leur vie,
heureuses ou tristes ; pour les différentes équipes et communautés au service desquelles chacun s’est
investi sans compter ; pour les projets réalisés ensemble avec enthousiasme ; pour les nombreuses
collaborations vécues dans la confiance, la bienveillance et la fraternité.

Beaucoup de moyens humains et matériels ont été mutualisés, de nouvelles équipes sont nées, de
nombreux bénévoles se sont mobilisés, une vision a été élaborée, une nouvelle paroisse a été érigée, et de
nouveaux projets n’attendent qu’à être réalisés.

Malgré tout cela, depuis de nombreux mois, pour de multiples raisons, la charge pastorale est devenue pour
moi de plus en plus lourde à porter, physiquement, moralement, et même spirituellement.

Pendant très longtemps, les joies de la mission et de la vie fraternelle m’ont permis de compenser les
frustrations liées au ministère presbytéral, et plus particulièrement au célibat : aujourd’hui cela n’est plus le
cas.

Au cœur des épreuves traversées ces dernières années, le hasard de la vie a voulu que je trouve le
réconfort dont j’avais besoin auprès d’une amie qui m’a écouté, soutenu, et même consolé à certains
moments. Au fil des mois, malgré la distance géographique et les différents confinements, elle a pris une
place de plus en plus importante dans ma vie, et aujourd’hui je ne peux pas envisager l’avenir sans elle.

Je sais que ce nouveau choix de vie que je souhaite poser pour l’avenir n’est pas compatible avec l’exercice
du ministère presbytéral.

J’ai aussi conscience que n’arrivant plus à me projeter dans l’avenir, je deviens un frein à la dynamique
paroissiale parce qu’il y a des défis à relever, et que je n’en ai plus la force, ni l’enthousiasme.

C’est pourquoi, après avoir pris le temps du discernement, et ne voulant pas m’enfermer dans une double
vie, en accord avec le Père BLAQUART, je fais librement le choix de quitter le ministère.

Soyez toutes et tous remerciés pour votre témoignage de foi, pour vos nombreuses attentions fraternelles,
pour votre générosité et votre disponibilité, pour votre fidélité à votre engagement et à vos communautés
respectives, pour votre confiance et votre enthousiasme.

Restez unis et mobilisés pour écrire ensemble une nouvelle page de l’histoire de la paroisse.

Je compte sur votre prière et vous assure de la mienne.

Fraternellement en Christ,

Christophe Chatillon


